



Luzern, 28. Februar 2016

### **Medienmitteilung**

#### **FDP zufrieden mit dem Ja zum Voranschlag 2016**

Die Stadtluzernerinnen und Luzerner haben vorausschauend und klug entschieden: Sie haben dem Voranschlag 2016 mit einem Ja-Anteil von 52.62 Prozent zugestimmt. Damit haben sie sich hinter die sorgfältig und ausgewogen ausgearbeiteten Sparmassnahmen des Stadtrates gestellt. Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern hat sich federführend im Gegenkomitee zum Referendum von SP und Grünen engagiert und ist mit dieser Entscheidung sehr zufrieden. Ebenfalls freut sie sich, dass der vor rund zwei Wochen vom Stadtrat präsentierte, überraschend positiv ausgefallene Rechnungsabschluss das Stimmverhalten nicht entscheidend beeinflusst hat. „Wir sind sehr froh, dass sie die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger sich nicht täuschen liessen von diesem Ergebnis, das nur dank nicht planbaren Sondereffekten entstanden ist. Die Prognosen für die nächsten Jahre sind nämlich alles andere als rosig“, betont Parteipräsident und Grossstadtrat Fabian Reinhard. Er weist auf die steigenden Ausgaben im Sozialbereich hin und ist überzeugt, dass in Zukunft Sparen ein Dauerthema sein wird. Im Schatten der übrigen Vorlagen stand die Änderung des Bestattungsreglements, die mit 52.37 Prozent abgelehnt wurde. Offenbar war es nicht gelungen, die Bevölkerung zu überzeugen. Die FDP respektiert den Volkswillen.

---

Weitere Informationen erteilen Ihnen:  
Fabian Reinhard, Präsident, Tel. 079 703 94 14